

Satuan Pendidikan : **SMP N 1 BRATI**
 Kelas / Semester : VII / Ganjil
 Materi : Hidup Tenang dengan Kejujuran, Amanah dan Istiqamah
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah selesai pembelajaran secara umum peserta didik diharapkan :

1. Siswa mampu mengidentifikasi pengertian Jujur dengan tepat sesuai dengan Q.S Al-Baqarah/2:42
2. Siswa dapat mempraktekkan perilaku Jujur sebagai implementasi dari pemahaman Q.S Al-Baqarah/2:42 dalam kehidupan sehari – hari

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Melakukan pembukaan dengan salam dan menanyakan kabar dan dilanjutkan dengan berdoa dan mengecek kehadiran peserta didik (Orientasi) ➤ Mengaitkan materi Sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) ➤ Menyampaikan tujuan pembelajaran dan materi pokok (Motivasi) 	2 menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru memberikan gambaran kasus tentang perilaku Jujur di Kelas ➤ Guru memberikan penjelasan tentang pengertian Jujur ➤ Guru membagikan pertanyaan – pertanyaan tentang Jujur kepada siswa dalam kelompok mencari informasi di Buku teks atau sumber lain ➤ Murid dikonfirmasi, apakah mereka pernah melakukan hal tersebut? Kapan dilakukan, dimana? Dengan siapa? Informasi apa saja yang perlu disampaikan ? → dari hasil jawaban anak, guru merangkum hal-hal penting dalam kegiatan ➤ Bila siswa sudah memahami tentang perilaku Jujur, maka guru bisa melanjutkan ke langkah selanjutnya. 	6 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk bertanya materi tentang Jujur yang belum jelas ➤ Guru memberikan penguatan dan menyimpulkan materi tentang Jujur ➤ Guru dan siswa menutup pelajaran dengan berdoa'a 	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap dan tes pengetahuan .(Terlampir)

D. SUMBER/MEDIA PEMBELAJARAN

Ahsan, Muhammad. Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti/Kementrian Pendidikan dan Kebudayaan. Cet. 3 Edisi Revisi Jakarta: Kementrian Pendidikan dan Kebudayaan, 2016.
 Junus, Mahmud, Haji. Terjemah Al Qur'an al Karim . Cet. 11; Bandung : Al Ma'rif ,1966.

Mengetahui,
Kepala SMP Negeri 1 Brati

Brati, 11 Juli 2021
Guru Mapel PAI

Sudarmanto, S.Pd, M.Pd
NIP.19751024 200701 1 007

Indah Sakhawatun UF, S.Pd.I
NIP.